

Covid-19 : évaluation intermédiaire

Chers collaborateurs et collaboratrices,

Dans le Flash n° 18, je vous avais annoncé qu'une évaluation de la situation aurait lieu à la mi-novembre pour déterminer si un ajustement des mesures prises serait nécessaire.

Comme vous le savez, notre pays a entre-temps réussi à ralentir l'augmentation du nombre de cas COVID, mais la pression sur le système de santé est toujours très élevée. C'est pourquoi je maintiendrai les priorités définies précédemment, et les mesures continueront également de s'appliquer intégralement jusqu'au 8 janvier. En ce qui concerne l'organisation d'activités de relations publiques, aucun événement ne pourra être organisé avant le 31 janvier. Une nouvelle évaluation à mi-parcours est prévue pour le début de l'année prochaine, suivie d'une nouvelle communication.

La priorité de la Défense reste la santé du personnel et la poursuite des tâches de sécurité essentielles de notre organisation, tant au pays qu'à l'étranger.

Je tiens à remercier tout le monde pour le soutien apporté dans la lutte contre le virus. La Défense a déjà été félicitée à travers divers canaux pour l'excellent travail, et l'ardeur avec laquelle le large éventail de tâches a été exécuté.

Mon respect s'adresse également à notre personnel qui est déployé dans des opérations étrangères après une mise en quarantaine obligatoire. Le coronavirus est une contrainte supplémentaire, mais votre professionnalisme et votre flexibilité contribuent grandement à la bonne exécution des différentes missions. Merci à tous.



Michel Hofman
Amiral
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible



Éditeur responsable : Colonel breveté d'état-major Guido Hart

Rue d'Evere 1, 1140 Bruxelles – ☎ 9-6321-17347 – www.mil.be

